



BTL
CONSULTORES S.A.S.

¿Quiénes somos?



Somos una empresa de consultoría que presta servicios contables, administrativos, financieros y tributarios; producto de la iniciativa, emprendimiento y experiencia de cada uno de los socios, en el ejercicio de varios cargos en diferentes entidades públicas y privadas, que quieren aportar sus conocimientos para el fortalecimiento y empoderamiento del recurso humano que presta sus servicios en cada uno de nuestros potenciales clientes.



Misión

Somos una empresa, que, por la experiencia y empoderamiento de su equipo, brinda confianza en el manejo financiero integral a sus clientes, tanto en el sector privado como el estatal, donde la socialización del conocimiento refleja su mejor valor agregado al mercado y entorno de negocios.

Visión

En 2026, seremos la empresa de la región caribe, con el mejor equipo de profesionales, acompañando a nuestros clientes, donde el compromiso con la calidad y el servicio, será la mejor carta de presentación, destacando el mejoramiento continuo como nuestra herramienta primaria del crecimiento institucional.



Objetivos



Desarrollar y proveer servicios de asesoría financiera contable y tributaria, auditoría externa y revisoría fiscal, auditoría de sistemas y consultoría gerencial, orientados a la creación de soluciones integrales y el mejoramiento permanente en las áreas de operación, gestión financiera y administrativa y de control, de acuerdo con las necesidades y el entorno de nuestros clientes.

Construir relaciones duraderas con nuestros clientes a través de la prestación de servicios que generen valor agregado.

Brindar a nuestros clientes asesoría permanente en la capacitación de personal mediante el desarrollo de seminarios, conferencias y talleres prácticos, en todo lo relacionado con el componente financiero integral.



Servicios



Procesos de Sostenibilidad Contable y Financiera



Rendición de informes (SIA, FUT, CUIPO, SIRECI, CGN)



Realización de Inventarios de Bienes Muebles.



Elaboración Estatutos orgánicos de Presupuesto y Tributarios



Elaboración del Manual de Procedimientos Contables



Capacitación Contable y Presupuestal.



Manejo Integral SPGR.



Servicios de Asistencia y Evaluación Virtual del CCPET y CUIPO.



Asesoría Integral Especializada en el Componente Financiero y Tributario para Entidades de Gobierno.



Asesoría para el Seguimiento de Recursos Financieros y Cumplimiento de metas de Producto de Planes de Desarrollo.



Distribuidor Autorizado Productos CS3.



1. Procesos de Sostenibilidad Contable y Financiera



Cumplimiento de normativas:

Las entidades gubernamentales están obligadas por la ley a cumplir con ciertas normativas contables y financieras que buscan garantizar la transparencia y la responsabilidad en el manejo de los recursos públicos.

Mejora de la eficiencia en el uso de los recursos:

Un proceso adecuado de Sostenibilidad Contable y Financiera permite identificar áreas de mejora en la gestión de los recursos públicos, lo que puede traducirse en una mayor eficiencia y eficacia en el uso de los mismos.

Fortalecimiento de la confianza ciudadana:

La transparencia y la responsabilidad en el manejo de los recursos públicos son fundamentales para fortalecer la confianza ciudadana en las instituciones gubernamentales, lo que a su vez puede tener un impacto positivo en la gobernanza y el desarrollo del territorio.

En resumen, el proceso de Sostenibilidad Contable y Financiera es fundamental para garantizar la estabilidad fiscal y el uso eficiente de los recursos públicos, así como para fortalecer la confianza ciudadana en las instituciones gubernamentales en Colombia.

En razón de lo anterior, **BTL Consultores**, ofrece un acompañamiento integral a los funcionarios del área contable y financiera de las entidades territoriales y empresas del sector público o privado, que deben conocer los procesos establecidos normativamente, los cuales deben estar articulados al interior de cada entidad de acuerdo con sus competencias y particularidades, con el fin de garantizar el procesamiento y producción de información razonable, oportuna y confiable, haciendo sostenible en el tiempo la calidad de la información que le atañe a cada uno dentro de sus responsabilidades.

2. Rendición de Informes

La preparación de informes contables y financieros:

Preparación de los informes contables y financieros necesarios para cumplir con los requisitos legales y normativos de rendición de informes, como el Sistema Integrado de Auditoría (SIA), el Formato Único Territorial (FUT), el Catálogo Integrado de Información Pública Ordinario (CUIPO), el Sistema de Rendición Electrónica de la Cuenta e Informes de la CGR (SIRECI), y la Contaduría General de la Nación (CGN).

Revisión y verificación de la información financiera:

Revisión y verificación de la información financiera incluida en los informes contables y financieros, con el fin de garantizar que la información sea precisa, confiable y oportuna.



Asesoría en materia contable y financiera:

Brindar asesoría en materia contable y financiera a las entidades que deben rendir informes, con el fin de garantizar que cumplan con los requisitos legales y normativos de manera adecuada y eficiente.

Implementación de herramientas tecnológicas:

Implementación de herramientas tecnológicas que faciliten el proceso de rendición de informes, como sistemas de gestión contable y financiera, software de generación de informes, y sistemas de control de calidad de la información.

Capacitación y entrenamiento:

Capacitación y entrenamiento del personal encargado de la rendición de informes, con el fin de garantizar que cuenten con las habilidades y conocimientos necesarios para cumplir con los requisitos legales y normativos de manera efectiva.

En razón de lo expuesto, BTL Consultores, se presenta como el equipo que le permitirá darle cumplimiento a todos los lineamientos definidos por los entes de control, a través de asesoría especializadas en la adecuada generación de informes con calidad y oportunidad, lo que redundará en beneficios económicos por premios a las entidades por eficiencia fiscal y administrativa.

3. Inventarios de Bienes Muebles e Inmuebles



Cumplimiento normativo:

Las entidades públicas y privadas están obligadas por la ley a llevar un registro actualizado de sus bienes muebles. La realización de inventarios es una actividad clave para cumplir con esta obligación legal, lo que a su vez puede evitar sanciones o multas por incumplimiento.

Gestión de activos:

Los inventarios permiten a las empresas y entidades públicas conocer la ubicación, el estado y la cantidad de sus bienes muebles, lo que les permite gestionar de manera más efectiva sus activos. De esta manera, se pueden evitar pérdidas o robos, identificar bienes obsoletos o innecesarios, y optimizar su uso.

Control Administrativo:

La realización de inventarios permite llevar un control de los bienes muebles adquiridos, los gastos asociados y su valor en el mercado. De esta manera, se pueden identificar oportunidades de ahorro, evitar gastos innecesarios y mejorar la planificación administrativa.

Mejora de la gestión interna:

La realización de inventarios puede ser una oportunidad para mejorar la gestión interna de la entidad o empresa, ya que se pueden identificar oportunidades de mejora en los procesos y en la asignación de responsabilidades.

Calidad y Razonabilidad de la Información Contable:

La realización de inventarios contribuye a la transparencia y la rendición de cuentas, ya que permite conocer de manera detallada los bienes muebles de la entidad o empresa, su valor y su ubicación. Esto puede ser útil para informes contables y financieros, auditorías internas y externas, y para la toma de decisiones estratégicas.

En razón de lo expuesto **BTL Consultores**, ofrece un servicio de asesoría y acompañamiento en la ejecución de acciones que le permitan a su entidad conocer en detalle su inventario de bienes muebles e inmuebles, articulando la información contable y financiera con los procesos administrativos, conllevando a generar una SINERGIA entre las áreas que se interrelacionen en el proceso de administración, control y presentación de los activos definidos como Propiedad Planta y Equipo, los Bienes de Beneficio y Uso Público.

4. Asesoría en la elaboración y actualización de Estatutos Orgánicos de Presupuesto y Tributarios

Mayor eficiencia en la gestión presupuestaria:

La elaboración y actualización de estatutos orgánicos de presupuesto permite a las entidades del estado establecer políticas y procedimientos claros para la gestión de los recursos financieros y la planificación presupuestaria. Esto puede mejorar la eficiencia y la efectividad de la gestión

presupuestaria, lo que a su vez puede ayudar a reducir el riesgo de déficit presupuestario y mejorar la ejecución de proyectos.

Mayor transparencia y rendición de cuentas.

La elaboración y actualización de estatutos orgánicos de presupuesto y tributarios puede ayudar a las entidades del estado a cumplir con los requisitos de transparencia y rendición de cuentas, ya que establecen normas claras y transparentes para la gestión de los recursos financieros. Además, los estatutos pueden incluir procedimientos claros para la presentación de informes y la revisión independiente de los estados financieros, lo que puede ayudar a garantizar la precisión y confiabilidad de los informes financieros.

Mejora de la calidad del servicio:

La elaboración y actualización de estatutos orgánicos de presupuesto y tributarios puede ayudar a las entidades del estado a garantizar que estén proporcionando servicios de alta calidad y que estén utilizando sus recursos financieros de manera efectiva. Esto puede mejorar la satisfacción del cliente y la confianza en la entidad del estado.



En este orden de ideas, **BTL Consultores**, al ser una empresa enfocada en mejorar la calidad de la información financiera de las entidades del Estado, se ha especializado en la elaboración y actualización de estatutos orgánicos de presupuesto y tributario, proporcionando a los equipos de trabajo un nivel de empoderamiento importante, lo que conlleva una mayor eficiencia en la gestión de recaudos, además de mayor control en los procesos y responsabilidades asociadas al presupuesto.



5. Asesoría en la elaboración de Manuales de Procedimientos y Dinámicas Contables en las Entidades del Estado



Asegura la consistencia y uniformidad:

La elaboración del Manual de Procedimientos Contables ayuda a garantizar que todos los procedimientos y prácticas contables se realicen de manera consistente y uniforme en toda la entidad del estado. Esto puede reducir la probabilidad de errores contables y mejorar la calidad de los informes financieros.

Mejora la eficiencia:

El Manual de Procedimientos Contables puede ayudar a las entidades del estado a mejorar su eficiencia al proporcionar un conjunto claro y detallado de instrucciones para los procedimientos contables. Esto puede ayudar a minimizar el tiempo y el esfuerzo requerido para completar las tareas contables.

Facilita la formación y capacitación:

El Manual de Procedimientos Contables puede ser utilizado como una herramienta de capacitación y formación para el personal contable de la entidad del estado. El manual proporciona una guía detallada sobre los procedimientos contables, lo que puede ayudar a los nuevos empleados a comprender rápidamente sus responsabilidades y tareas.



Ayuda a cumplir con los requisitos legales y normativos:

La elaboración del Manual de Procedimientos Contables puede ayudar a las entidades del estado a cumplir con los requisitos legales y normativos, los diferentes Marco Normativos, regulados por la Contaduría General de la Nación.

BTL Consultores, cuenta con un equipo con amplia experiencia, que le permitirá minimizar los riesgos asociados a la no aplicabilidad de los componentes normativos, ayudando al equipo de trabajo a elaborar un manual que sirva como derrotero u hoja de ruta para todos los actores que intervienen en el proceso contable o que suministran información útil para la preparación de los Estados financieros, los cuales servirán como fuentes de información con calidad, para usuarios tanto internos como externos.



6. El cumplimiento de los Programas de Capacitación Contable y Presupuestal

Capacitación:

Palabra clave y esencial para el éxito de cualquier entidad, ya que la capacitación adecuada del personal contable y presupuestal es fundamental para mantener una gestión financiera sólida y eficaz.

Mejora la comprensión y aplicación de políticas y procedimientos:

A través de la capacitación, el equipo humano de la entidad puede mejorar su comprensión y aplicación de las políticas y procedimientos financieros, lo que puede mejorar la eficiencia y la calidad de la gestión financiera.

Reduce errores y fraudes:

La capacitación contable y presupuestal adecuada puede reducir la probabilidad de errores contables y financieros, así como de fraudes financieros. Los empleados capacitados tienen una comprensión más profunda de los conceptos y principios contables, lo que puede ayudar a detectar y prevenir errores y fraudes.

Aumenta la eficiencia y productividad:

La capacitación adecuada en contabilidad y presupuesto puede ayudar a los empleados a mejorar su eficiencia y productividad, lo que puede ahorrar tiempo y costos a la entidad.



Asegura el cumplimiento de normas y regulaciones:

La capacitación contable y presupuestal puede ayudar a garantizar que los empleados comprendan y cumplan con las normas y regulaciones financieras aplicables. Esto puede reducir la probabilidad de sanciones y multas por incumplimiento.

Facilita la adaptación a cambios y actualizaciones:

La capacitación contable y presupuestal puede ayudar a los empleados a adaptarse rápidamente a los cambios en políticas y procedimientos contables y presupuestarios, así como a las actualizaciones en las normas y regulaciones financieras.

En este punto **BTL Consultores**, se viene especializando en atender jornadas de capacitación, sino eventos de socialización de conocimientos, donde todos los actores de los procesos internos de cada entidad, toman un papel de vital importancia, facilitando a todos los miembros del equipo un proceso de retroalimentación y experiencias, con metodología de aplicación de casuística donde los funcionarios manejan una mejor experiencia en compañía de sus pares de otras entidades.

7. Manejo Integral SPGR



Es importante para las entidades del nivel territorial, o definidas como entidades beneficiarias por parte del DNP, que para ejecutar recursos del Sistema General de Regalías (SGR) es necesario tener un Índice de Gestión de Proyecto de Regalías (IGPR) por encima de 70 puntos, razón por lo que se hace importante contar con un equipo capacitado y la idoneidad necesaria para formular y elaborar correctamente los proyectos en el SUIFP y la MGA.

Por tal razón, es de vital importancia cumplir con los tiempos de ejecución de los mismos, además de registrar y transmitir de manera oportuna, consistente y coherentemente la información en las plataformas dispuestas para tal fin, es en este punto, donde **BTL Consultores**, ofrece sus servicios de asesoría especializada, a fin de brindar un acompañamiento personalizado en las diferentes etapas del proceso a los funcionarios de la oficina de planeación y hacienda a fin de crear una sinergia que le permita a su entidad fortalecer los procesos y tener unas calificaciones que le permitan mantenerse como ejecutores de sus propios proyectos.



8. Asesoría para el Seguimiento de Recursos Financieros y Cumplimiento de metas de Producto de Planes de Desarrollo

El reporte oportuno y de calidad de las metas de producto y recursos financieros del Plan Operativo Anual de Inversiones, muestra el avance en cumplimiento de lo establecido en el Plan de Desarrollo de las entidades territoriales y permite tomar decisiones para mejorar los porcentajes de eficacia.

9. Servicios Complementarios de Acompañamiento y Asesoría Integral

- Servicios de Asistencia y Evaluación Virtual del CCPET y CUIPO.
- Asesoría Integral Especializada en el Componente Financiero



10. Distribuidor autorizado Productos CS3

Somos distribuidores autorizadas de los productos CS3.



CLIENTES QUE HAN CONFIADO EN NOSOTROS



Alcaldía Distrital de
Barranquilla



Alcaldía Distrital de
Buenaventura



Alcaldía Municipal de
Montelíbano



Alcaldía Municipal de
Uribe



Alcaldía Municipal de
Soledad



Alcaldía Municipal de
Sitionuevo



Alcaldía Municipal de
Dibulla



Alcaldía Municipal de
Santa Ana



Alcaldía Municipal de
Clemencia



Alcaldía Municipal de
Chiriguán



Alcaldía Municipal de
**San Sebastián de
Buenavista**



Instituto Municipal de
Deporte y Recreación de
Clemencia

ALIADOS ESTRATÉGICOS



gerencia@btlconsultores.com.co

 300 5741414 - (605) 3270638

Cra 54 # 68 - 196 Of. 223 - Prado Office Center /Barranquilla



